

## ET LA MARMOTTE ... MET LE CHOCOLAT DANS LE PAPIER D'ALU!

Dans la continuité du mouvement initié et en l'absence de renforts humains, nous nous voyons contraintes de poursuivre et de durcir notre action.

L'état des effectifs s'est encore dégradé avec l'arrêt de deux collègues pour une durée indéterminée.

Aujourd'hui: Effectif théorique 15 ETP

Effectif réel: 9,80 ETP

Demain: Effectif réel: 8 ETP

La réorganisation du service qui nous est imposée frôle l'ineptie :

- Auto-affectation des dossiers dans le cadre de la permanence
- Double affectation des dossiers des personnes en arrêt
- Mise en difficulté de l'intégralité de l'équipe
- Aucune anticipation dans l'affectation des dossiers
- Tentative de « pressions » sur l'ensemble de l'équipe
- « Réquisitions » de la part de notre DFSPIP

Suite à nos demandes pour être soulagées des différentes commissions existantes, notre DFSPIP dans sa grande mansuétude, nous a autorisé à ne plus assister aux COPEP mais à condition d'avoir pris soin de faire les entretiens préalables et les rapports.

Notre DPIP, n'ayant trouvé aucun CPIP disponible, a participé à la CPU arrivants.

Ce sont les seules modalités que nous ayons obtenues.......

## Ainsi, nous avons décidé:

- Une première journée SPIP mort le 26 janvier 2016
- La poursuite des modalités d'action précédemment décidées

Afin d'éviter un effet boule de neige, nous continuons à exiger un renfort en personnels et dans l'attente, une meilleure prise en considération de la souffrance de l'équipe restante!!!

Val de Reuil, le 19 janvier 2016